

【2020年度 執筆・論文】

掲載誌名	多根総合病院医学雑誌		
執筆・論文 タイトル	脾仮性嚢胞が脾臓に穿破し、脾臓内と後腹膜に複雑な瘻孔を形成したが、保存的に加療し得た1症例の検討		
著者	小池廣人、森琢児、伊丹偉文、川端浩太、松井佑起、 <u>岡田佳也</u> 、廣岡紀文、 万井真理子、小川稔、高橋弘、小川淳宏、上村佳央、西敏夫、刀山五郎、丹羽英記	掲載号 掲載年等	2020, 9 (1) :29-32

【2021年度 執筆・論文】

掲載誌名	Clinical Oncology: Case Reports		
執筆・論文 タイトル	Pure Squamous Cell Carcinoma of Breast which got Long Duration Response and Survival by Sequential Chemotherapy with Combination of Paclitaxel + Bevacizumab, and S-1 under Limited Treatment Strategy: A Case Report		
著者	Mariko Mani, <u>Yoshinari Okada</u> (equally contribution), Toshio Nishi	掲載号 掲載年等	2022, 5:2
掲載誌名	多根総合病院医学雑誌		
執筆・論文 タイトル	6.5cmの食道GISTに対して腹腔鏡下部食道切除術を施行した1例		
著者	加藤弘記、森琢児、川端浩太、松井佑起、小池廣人、 <u>岡田佳也</u> 、廣岡紀文、 細田洋平、小川稔、高橋弘、小川淳宏、上村佳央、西敏夫、刀山五郎、丹羽英記	掲載号 掲載年等	2021, 10 (1) :35-39

【2023年 度執筆・論文】

掲載誌名	J Gastrointest Oncol.		
執筆・論文 タイトル	Phase II study of biweekly cetuximab plus mFOLFOX6 or mFOLFIRI as second-line treatment for metastatic colorectal cancer and exploratory analysis of associations between DNA methylation status and the efficacy of the anti-EGFR antibody: T-CORE1201		
著者	Shin Takahashi, <u>Yoshinari Okada</u> , Chikashi Ishioka et al	掲載号 掲載年等	2023;Apr29;14(2) :676-691
掲載誌名	多根総合病院医学雑誌		
執筆・論文 タイトル	緩和ケア病棟入院中の胃癌患者に「噛み出し食」を提供した1例		
著者	野口佳子、荒金和歌子、山本啓太、宮口真美、成見阿紀、 <u>岡田佳也</u> 、柄池真規子、廣岡紀文	掲載号 掲載年等	2023, 12 (1) :71-76

【2024年度 執筆・論文】

掲載誌名	J Gastrointest Oncol.		
執筆・論文 タイトル	Preferred and Actual Places of Death Among Patients with Advanced Cancer: A Single-centre Cohort Study in Japan		
著者	Tomoo Ikari, <u>Yoshinari Okada</u> , Akira Inoue et al	掲載号 掲載年等	2024;Aug08;30(3) :268-274